

当院職員の新型コロナウイルス感染症陽性者の発生について（第5報）

当院の職員が、1月15日（土）にPCR検査の結果、新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されました。

（当院の対応）

- ・当該職員の勤務病棟職員及び入院患者のPCR検査を実施し、職員全員の陰性を確認しましたが、入院患者3名の感染が確認されました。
- ・1月17日（月）入院患者1名の感染が確認されました。
- ・1月18日（火）に当該病棟職員1名の感染が確認されました。
- ・再度、当該職員の勤務病棟職員及び入院患者のPCR検査を実施し、職員及び入院患者の陰性を確認しました。
- ・当該職員は、適切な隔離処置を行っております。
- ・1月21日（金）に入院患者2名の感染が確認されました。
- ・当該入院患者の濃厚接触者のPCR検査を実施し、職員及び入院患者の陰性を確認しました。
- ・積極的疫学検査により、1月24日（月）に入院患者1名の感染が確認されました。
- ・入院患者7名については、新型コロナ専用病棟へ移室し、対応しております。
- ・当該病棟へは、新規入院患者の受入を行いません。

- ・利根沼田保健福祉事務所と緊密な連携を取りながら感染拡大防止策を徹底してまいります。
患者さんやご家族の方、地域の皆様にご心配をおかけし、深くお詫び申し上げます。

令和4年1月25日

独立行政法人国立病院機構

沼田病院長 前村道生